

en el ajo



ANUNCIAN MEDIDAS DESESPERADAS CONTRA ESCASEZ DE AGUA

Con la mirada elevada al cielo y las trémulas manos entrelazadas, el jefe de gobierno capitalino puso en marcha el programa **Bailando por Unas Gotas de Lluvia**, que consiste en convocar a todos los concheros de la ciudad para ejecutar la ancestral danza de la lluvia y, de esta forma, combatir como lo hicieron nuestros ancestros el desabasto de agua en el Valle de Tenochtitlan.

En caso de que esta media sea exitosa, podremos olvidarnos de una vez y para siempre de los funestos cortes en el Sistema Cutzamala, programados por el director de la Conagua, José Luis Luege, obsesionado con hacerle la vida de cuadritos a Marcelo Ebrard, sin importarles si se lleva entre las patas a unos 5 millones de defechos que deben enviar mugrosos a sus chamacos a la escuela, gastar fortunas en agua embotellada y pipas... o morir de sed, mucha sed, ¡ay, qué sed!

Así que ¡órale, muñecos! a mover el bote.

